

ひまわり



2022. 6. 30 NO. 4

もうすぐ夏休みです



早くも7月、3年生になって約3か月が経ち、いよいよ夏休みまで3週間足らずとなりました。学校では、学習を進めながら、有意義な夏休みとなるよう計画を立てていきたいと思ひます。

また、熱中症対策を行い、体調管理をしっかり行っていきたいと思ひます。体力や集中力が低下しやすい時期でもあるので睡眠を十分にとり、元気に夏休みを迎えられるようにどうぞ協力のご協力をお願いいたします。

行事予定

月	火	水	木	金
				1
4 清掃強調週間 (~15日)	5 全校会 (七夕集会) 下野市新聞の日 集金引落日	6 レインボータイム	7	8
11	12	13	14	15 朝の読み聞かせ
18 海の日	19	20 全校会 (前期前半終了)	21 夏季休業 (~8/31) 個人面談①	22 個人面談②
25 個人面談③	26 個人面談④	27	28	29

学習予定

国語	こそあど言葉を使いこなそう 仕事のくふう、見つけたよ	体育	浮く・泳ぐ運動
社会	市ぜんたいのようす	総合	かんぴょうのひみつをさぐる
算数	数をよく見て暗算で計算しよう あまりのあるわり算	道徳	けい君の秋田竿燈まつり 他
理科	風とゴムの力のはたらき	外国語	What do you like?
音楽	リコーダーのひびきを感じとろう		
図工	使って楽しいカラフルねん土		



お知らせとお願い

◇総合的な学習の時間について

総合的な学習の時間に「かんぴょうのひみつをさぐる」の学習をしています。夏休み前に、田植えなどでもお世話になっている小川さんのかんぴょう畑を訪ねる予定です。かんぴょうについてのお話を伺ったり、ゆうがおの実をむく様子を見学したりします。学校の畑でも自分たちでゆうがおを育てていますが、見学を通して、育てるときの工夫や収穫したゆうがおの実がどんなふうにかんぴょうに変化していくのかを学習したいと思います。詳しい日程については、後日お知らせいたします。



◇着衣水泳について

水難事故に陥った場合に備え、衣服を着たままで、水中での動きを体験する着衣水泳の学習を7月6日(水)に行います。(天候等により実施できなかった場合は翌週)
※持ち物・・・プールの用意、洗濯した衣服(色落ちが少ない服、体育着でも可)、大きめのビニール袋(濡れた物を入れる)

◇個人面談お世話になります

夏休みに入り、7月21日(木)から個人面談が始まります。6月28日(火)に予定表を配付いたしました。限られた時間ではありますが、有意義な話し合いとなりますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



～心の窓～

社会科の校外学習(市内巡り)で、下野市役所や三王山ふれあい公園を訪れました。下野市役所では、たくさんの人たちが市民の人たちのために働いていることや、エコエネルギーとして、光を通し暑さは通さない特別な窓ガラスを使用していることなど様々な工夫に気付くことができました。また、バスで市内を巡ることにより、自分たちが自然豊かなまちに住んでいるということを実感することができました。これからも自分たちの生まれ育ったまちを大切に思い、成長していったほしいと思ひます。